



Mon Dieu que c'était agréable !

Encore une fois cette année le soleil était à nos côtés pour chauffer la belle après-midi de pétanque que nous réservions à tous nos amis « vétérans » ce mardi 26 avril 2011. Et rien n'a failli.

La fréquentation a été remarquable : les très nombreux participants de la soirée (88 triplettes engagées) ont en effet bénéficié de conditions estivales et donc optimales pour aller tutoyer le bouchon.

L'organisation a été irréprochable, quand bien même quelques aléas informatiques ont voulu en tout début de soirée mettre nos nerfs à l'œuvre.

Et le bon esprit du jeu conjugué à l'ambiance sympathique des boulistes ont fait le reste.

Au final, il est des après-midi comme cela où on en redemande. Mais il faudra attendre l'année prochaine, calendrier oblige !

Ah, ne pas oublier quand même, les heureux gagnants du jour ; l'équipe représentant « le cochonnet de Betton » composée de **Poirier Jean Paul, Belin Pierre et Simon Didier**.

[Voir les photos](#)